

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校

4/22

第4号

文責 上田

学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生きぬく生徒の育成」

新年度 順調にスタートしました

新年度がスタートして2週間、本格的に授業も始まり、順調にスタートしました。1年生も教科書などの学習道具や部活動の用意など、大きなカバンを背負い元気に登校しています。11日（月）に新入生を迎える会も開催され、先輩から学校の様子や生徒会活動などの説明と部活動紹介が行われました。新入生は緊張した中にも、少しずつですが中学生として頑張るぞという雰囲気が伝わってきました。



先日、各クラス専門委員も決まり、15日（金）に認証式を行いました。その後第1回目の委員会も行われ、生徒会の活動にも参加しました。評議員・専門委員は、クラスの代表として頑張ってください。



18日（月）に、部活動も部集会が行われ、1年生も入部し各部活動とも、部員が50名近くになる部活動もあり、活気があふれています。3年生を中心に、23日（土）から始まる春季総合体育大会に向けて練習にも気合が入ってきました。生徒の活躍の様子や結果は、学校ホームページや双ヶ丘中だよりでお知らせします。



カウンセリングのお知らせ

今年度も、スクールカウンセラーによるカウンセリングを実施いたします。本校のスクールカウンセラーは、今年度も「奥村 恵一」先生に担当していただくことになりました。引き続きの相談、または新たに相談事がありましたら、学校まで連絡いただきますようお願いいたします。

なお、カウンセリング日は昨年度同様、水曜日です。